

der Kommunistischen Partei der Sowjetunion dem Sowjetvolk stellt. Die Sowjetunion leistet mit der planmäßigen Verwirklichung des Programms des kommunistischen Aufbaus und ihrer selbstlosen, einzigartigen Unterstützung den entscheidenden Beitrag zur weiteren Stärkung der sozialistischen Staatengemeinschaft und für den Kampf aller Völker gegen die aggressive und abenteuerliche Politik des Imperialismus, für eine lichte Zukunft der Menschheit.

Teure Genossen!

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und alle Bürger der Deutschen Demokratischen Republik sind froh und glücklich, untrennbar mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und dem Lande Lenins verbunden und verbündet zu sein. Unser enges und brüderliches Bündnis hat seine Bewährungsprobe vor der Geschichte glänzend bestanden.

Die vielseitige und umfassende Zusammenarbeit zwischen der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken und der Deutschen Demokratischen Republik auf ideologischem, politischem und militärischem Gebiet, die wachsende sozialistische Arbeitsteilung, die Spezialisierung und Kooperation in Produktion, Forschung und Entwicklung sowie auf entscheidenden Gebieten der Wissenschaft und Kultur waren und bleiben die grundlegenden Voraussetzungen für die Erfolge, die die Werktätigen der Deutschen Demokratischen Republik bei der Schaffung des entwickelten gesellschaftlichen Systems des Sozialismus erringen konnten. Das Volk der Deutschen Demokratischen Republik wird mit hohem Verantwortungsbewußtsein und mit der ganzen Kraft seines Wissens und seiner Erfahrungen unter der Führung der Arbeiterklasse und ihrer marxistisch-leninistischen Partei auch künftig alles tun, die hohen Verpflichtungen zu erfüllen, die sich aus unserem sozialistischen Kampfbund ergeben.

Gemeinsam mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion und den anderen marxistisch-leninistischen Bruderparteien wird die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands ihre Anstrengungen zur Realisierung der gemeinsamen Linie der Internationalen Beratung vom Juni 1969 und zur Festigung der Einheit der kommunistischen Weltbewegung auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus konsequent fortsetzen.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands wünscht Ihnen, Genossen Delegierte, und dem ganzen Sowjetvolk neue überragende Erfolge beim kommunistischen Aufbau.